

Politique en matière de cookies

Nous utilisons des cookies sur notre site web pour améliorer l'expérience de navigation, analyser l'utilisation du site et personnaliser le contenu et les publicités. Cette politique vous informe de la manière dont nous utilisons les cookies et de vos droits en la matière.

Qu'est-ce qu'un cookie ?

Un cookie est un petit fichier texte qui est déposé sur votre appareil (ordinateur, tablette, smartphone) lors de la visite d'un site web. Il permet au site de reconnaître votre appareil et de mémoriser certaines informations, telles que vos préférences ou vos actions précédentes (par exemple, votre langue ou vos articles ajoutés au panier). Ils sont limités à des tâches simples de stockage et de transmission d'informations. Ils sont uniques et ne peuvent être lus que par le serveur web concerné.

Bien qu'ils soient très utiles pour améliorer l'expérience de navigation, ils ont certaines limitations et ne peuvent pas accomplir toutes les tâches. Voici ce que des cookies ne peuvent pas faire sur un site web :

- 1. Accéder à des données personnelles non partagées**
Les cookies ne peuvent pas accéder aux informations personnelles qui ne sont pas fournies par l'utilisateur ou collectées par le site web. Par exemple, ils ne peuvent pas savoir qui vous êtes si vous ne vous êtes pas connecté à votre compte sur le site.
- 2. Accéder aux fichiers du système ou aux données en dehors du navigateur**
Les cookies sont limités à l'environnement du navigateur et ne peuvent pas accéder à des fichiers locaux, tels que des documents, photos ou autres fichiers stockés sur votre ordinateur.
- 3. Effectuer des actions sur d'autres sites web**
Les cookies sont spécifiques à un site web donné, et ne peuvent pas interagir avec d'autres sites que vous visitez. Par exemple, un cookie sur un site de commerce en ligne ne peut pas contrôler les cookies ou collecter des informations sur un site de réseau social.
- 4. Stocker des informations sensibles (sans cryptage)**
Bien que les cookies puissent contenir des informations comme des préférences de langue ou des éléments dans un panier d'achat, ils ne doivent pas stocker des informations sensibles comme des mots de passe ou des données bancaires de manière non cryptée. Ces données doivent être protégées pour des raisons de sécurité.

Types de cookies que nous utilisons

- 1. Cookies essentiels :** Ces cookies sont nécessaires pour assurer le bon fonctionnement du site. Ils permettent de naviguer sur le site et d'utiliser ses fonctionnalités de base. Leur objectif principal est de permettre au site de fonctionner correctement en garantissant des fonctionnalités, comme la navigation

- entre les pages, l'accès à des zones sécurisées, ou encore la gestion de vos préférences.
2. **Cookies de performance** : Ces cookies recueillent des informations sur la manière dont vous utilisez notre site (par exemple, les pages les plus visitées, les éventuels messages d'erreur). Les cookies de performance sont principalement utilisés pour analyser et améliorer l'efficacité d'un site web, sans collecter de données sensibles sur les utilisateurs. Ils analysent des données anonymes concernant la navigation sur le site.
 3. **Cookies fonctionnels** : Ces cookies permettent de mémoriser vos choix (comme la langue ou la région), pour offrir une expérience plus personnalisée et fluide lors de votre navigation. Cela permet d'éviter de choisir vos préférences à chaque visite de notre site web.
 4. **Cookies de ciblage et publicitaires** : Ces cookies sont utilisés pour afficher des publicités qui sont plus pertinentes pour vous et pour mesurer l'efficacité des campagnes publicitaires. Ils peuvent également être utilisés pour limiter le nombre de fois que vous voyez une publicité et pour aider à mesurer l'interaction avec les annonces.

Gestion des cookies

Lorsque vous accédez à notre site pour la première fois, vous êtes informé de l'utilisation des cookies via un bandeau de consentement. Vous avez la possibilité d'accepter tous les cookies, de refuser certains types de cookies ou de les gérer individuellement en modifiant vos préférences.

Vous pouvez à tout moment revenir sur votre décision en modifiant les paramètres de votre navigateur pour gérer les cookies ou pour les supprimer. Cependant, si vous choisissez de désactiver certains cookies, certaines fonctionnalités du site peuvent ne pas fonctionner correctement. En cliquant sur « Accepter et fermer », vous consentez à ce que Odass utilise tous les cookies décrits dans la fenêtre « pop-up » et dans cette politique.

Activation/désactivation et suppression des cookies

Vous pouvez choisir d'accepter ou de refuser les cookies. Par défaut, la plupart des navigateurs web les acceptent automatiquement, mais vous avez la possibilité de modifier les paramètres de votre navigateur pour les refuser si c'est ce que vous désirez. Pour obtenir davantage d'information, veuillez consulter la section d'aide de votre navigateur.

Modifications de la politique

Nous nous réservons le droit de modifier cette politique en matière de cookies afin de tenir compte des évolutions législatives ou des modifications dans notre manière d'utiliser les cookies. Toute mise à jour sera publiée sur cette page avec une date de révision.

Vos droits

En tant qu'utilisateur, vous disposez de droits concernant l'utilisation de vos données collectées par les cookies. Vous avez le droit de demander l'accès, la rectification ou la suppression des données personnelles recueillies via les cookies.

Odass respecte votre vie privée et souhaite la protéger en se conformant à notre politique de confidentialité. Celle-ci définit la manière dont une entreprise collecte, utilise, protège et partage les données personnelles offerte volontairement par ces clients. Pour davantage d'information sur notre politique de confidentialité, veuillez-la consulter sur notre site.

Contactez-nous

Pour toute question sur cette politique de cookies, vous pouvez contacter notre chef de la protection des renseignements personnels de Odass avec les informations ci-dessous :

- Courriel : admin@odass.ca
- Téléphone : 1 877-996-3277

Cookie Policy

We use cookies on our website to enhance your browsing experience, analyze site usage, and personalize content and advertisements. This policy informs you about how we use cookies and your rights regarding them.

What is a cookie?

A cookie is a small text file that is placed on your device (computer, tablet, smartphone) when you visit a website. It allows the site to recognize your device and remember certain information, such as your preferences or previous actions (for example, your language or items added to your shopping cart). Cookies are limited to simple tasks of storing and transmitting information. They are unique and can only be read by the relevant web server.

Although they are very useful for improving the browsing experience, they have certain limitations and cannot perform all tasks. Here's what cookies cannot do on a website:

- 1. Access personal data that has not been shared**

Cookies cannot access personal information that has not been provided by the user or collected by the website. For example, they cannot know who you are if you are not logged into your account on the site.

2. **Access system files or data outside the browser**
Cookies are limited to the browser environment and cannot access local files such as documents, photos, or other files stored on your computer.
3. **Perform actions on other websites**
Cookies are specific to a given website and cannot interact with other sites you visit. For example, a cookie on an e-commerce site cannot control cookies or collect information from a social media site.
4. **Store sensitive information (without encryption)**
While cookies may contain information such as language preferences or items in a shopping cart, they should not store sensitive information like passwords or banking data in an unencrypted form. This data must be protected for security reasons.

Types of Cookies We Use

1. **Essential Cookies:** These cookies are necessary for the proper functioning of the site. They enable navigation on the site and the use of its basic features. Their main purpose is to ensure that the site operates correctly by supporting functions such as navigating between pages, accessing secure areas, or managing your preferences.
2. **Performance Cookies:** These cookies collect information about how you use our site (for example, the most visited pages, any error messages). Performance cookies are primarily used to analyze and improve the effectiveness of a website, without collecting sensitive data about users. They analyze anonymous data regarding site navigation.
3. **Functional Cookies:** These cookies allow us to remember your choices (such as language or region) in order to provide a more personalized and seamless experience during your navigation. This helps to avoid having to choose your preferences every time you visit our website.
4. **Targeting and Advertising Cookies:** These cookies are used to display advertisements that are more relevant to you and to measure the effectiveness of advertising campaigns. They can also be used to limit the number of times you see an advertisement and to help measure interaction with ads.

Cookie Management

When you first access our site, you are informed about the use of cookies via a consent banner. You have the option to accept all cookies, refuse certain types of cookies, or manage them individually by adjusting your preferences.

You can change your decision at any time by modifying your browser settings to manage or delete cookies. However, if you choose to disable certain cookies, some features of the site may not work correctly. By clicking on "Accept and Close," you consent to Odass using all the cookies described in the "pop-up" window and in this policy.

Activating/Deactivating and Deleting Cookies

You can choose to accept or refuse cookies. By default, most web browsers accept them automatically, but you have the option to modify your browser settings to refuse them if that is your preference. For more information, please refer to your browser's help section.

Policy Changes

We reserve the right to modify this cookie policy in order to reflect legislative developments or changes in how we use cookies. Any updates will be published on this page with a revision date.

Your Rights

As a user, you have rights regarding the use of your data collected through cookies. You have the right to request access, correction, or deletion of the personal data collected through cookies.

Odass respects your privacy and seeks to protect it by complying with our privacy policy. This policy outlines how a company collects, uses, protects, and shares personal data voluntarily provided by its customers. For more information on our privacy policy, please refer to it on our website.

Contact Us

For any questions regarding this cookie policy, you can contact our Chief Privacy Officer at Odass using the information below:

- E-Mail: admin@odass.ca
- Phone: 1 877-996-3277